

Miguel Oliver Massutí, dispuesto a potenciar los cultivos marinos

Palma.- (José Negrón).— La ordenación de la pesca interior, negociación con países norteafricanos y comunitarios y potenciación de los cultivos marinos son los tres ejes sobre los que se moverá la acción del nuevo secretario general de Pesca Marítima, Miguel Oliver Massutí, tras su reciente nombramiento con rango de subsecretario.

Destacado biólogo y oceanógrafo, Miguel Oliver Massutí, nacido en Barcelona hace 64 años, está profundamente vinculado a Baleares donde ha desarrollado gran parte de su vida profesional, como director del Centro Costero de Palma.

Desde el cargo para el que ha sido nombrado deberá enfrentarse a los múltiples problemas por los que atraviesa el sector pesquero tanto en el ámbito internacional como en el interior "a los que se les puede dar las soluciones necesarias si existe colaboración en ambos campos, señaló Miguel Oliver a D.M.

—Las dificultades de nuestra flota pesquera en el exterior vienen repitiéndose cada año, ¿cómo piensa abordar este problema de cara a su solución?

—El ámbito de la pesca en el campo internacional atraviesa una difícil situación desde la ampliación de aguas jurisdiccionales a 200 millas en zonas que precisamente eran habituales lugares de faena para nuestra flota pesquera. Esto nos ha llevado a la necesidad de acomodar nuestra flota y por otro lado la negociación de convenios bilaterales en los que habrá que poner gran atención partiendo de la base de que cualquier negociación precisa de contrapartidas por nuestra parte.

ORDENACION DEL SECTOR EN CALADEROS

—¿Cuándo dejará el norte de África de ser "zona conflictiva" para nuestros pesqueros?

—Los problemas pesqueros con los países norteafricanos y especialmente con Marruecos poseen unas características muy espe-



• Durante varios años, desempeñó la dirección del Centro Oceanográfico de Palma

ciales que deberán incluirse en una negociación bilateral más global. Nuestro problema en este aspecto es también que tenemos una flota pesquera de tamaño medio muy numerosa y que había venido pescando en estas aguas desde hace muchos años sin ningún tipo de problemas, por ello considero necesario adaptar nuestra flota a las necesidades españolas, sin olvidar otros frentes pesqueros en países no vecinos y cuyos problemas también poseen características específicas.

—De cara a la pesca nacional se ha hablado reiteradamente de la necesidad de una reestructuración profunda del sector ¿comparte esta opinión el nuevo secretario general?

—Lo que hay que hacer con más urgencia es una ordenación pesquera en cala-

deros nacionales. Debemos abordar el tema pensando en las características propias de cada región costera, cada zona marítima, atendiendo a sus necesidades y desde un tratamiento ecológico. El sector está predispuesto a ello, ya se han hecho cosas en este sentido y pienso que nuestra ventaja estará en no tener que partir de cero.

POTENCIAR LOS CULTIVOS USUARIOS

Para Miguel Oliver Massutí, éste no es por desgracia el mismo caso que el de los cultivos marinos en cuya experimentación ha trabajado personalmente. "Aquí sí que partimos prácticamente de cero —afirma— a pesar de ser un importantísimo complemento para el futuro de la pesca nacio-

Miguel Oliver Massutí cree que se podrá resolver satisfactoriamente la situación del sector pesquero de Baleares

nal. No obstante va a ser uno de los campos principales de nuestra actuación y en este sentido posiblemente una de las primeras medidas será la elaboración de una ley sobre los cultivos marinos".

—Durante 17 años, desempeñó su trabajo en el Centro Costero de Palma y por tanto su conocimiento sobre el sector pesquero de las islas es amplio. ¿Como ve en la actualidad al sector pesquero balear?

—En Baleares existe un problema de acomodación a la ordenación pesquera nacional. Sin embargo hay que destacar la buena labor que se ha venido realizando merced a la colaboración entre el Instituto de Oceanografía y el Consell. Partiendo de esta base y conociendo la buena disposición del sector pesquero de Baleares pienso que se podrá llegar satisfactoriamente a resolver los problemas actuales y reordenar adecuadamente el sector pesquero balear.

Miguel Oliver Massutí, desempeñaba antes de su actual puesto, la dirección del Instituto Español de Oceanografía, organismo en el que había ingresado años atrás por oposición como biólogo-oceanógrafo. En 1950 se hizo cargo del Centro Oceanográfico de Palma puesto en el que permaneció hasta el año 67. Candidato socialista desde 1977 ha desempeñado igualmente diversos puestos en comités internacionales relacionados con los problemas del mar.

E
PAR
HAY Q